

# Argentina y Chile Firman Acuerdo de Paz en Vaticano



**ZONA EN DISPUTA.**— Ciudad del Vaticano, enero 23. La zona en detalle marca el estratégico Canal de Beagle y las islas en disputa, entre Argentina y Chile, quienes este día firmaron un acuerdo de paz ante el Papa, en la ciudad del Vaticano. (Unifax II de UPI).

## Encuesta Favorece la Reelección de Reagan

WASHINGTON, enero 23 (EFE).— Una encuesta que asigna un 56 por ciento de aprobación a la gestión del actual Presidente de Estados Unidos coloca a Ronald Reagan, en una situación tan favorable para conseguir la reelección como la de Dwight Eisenhower en 1958. Según la revista "Newsweek" ese porcentaje representa un aumento de 18 puntos sobre la consulta celebrada hace un año, y señala el aumento de la po-

pularidad de Reagan. Aunque el Presidente estadounidense se ha negado sistemáticamente a confirmar lo que muchos consideran de mero trámite — que haya decidido tratar de continuar otros cuatro años en la Casa Blanca — todos los indicios son que esta semana puede ser la preparación adecuada para el anuncio del domingo próximo. En una larga entrevista —Favor pase a la página 22.

## E.U. Resalta Importancia de Exito Militar en C.A.

WASHINGTON, enero 23 (EFE).— La administración Reagan considera que sin el éxito de la opción militar en Centroamérica los aspectos diplomático, político y económico no tendrán oportunidad en la convulsa región, declaró Otto Reich. El ayudante para Asuntos Latinoamericanos del Secretario de Estado opinó hoy en el programa "Temas y Debates" de la cadena hispana de televisión,

que "la agresión militar, de donde provenga, tiene que ser enfrentada por las fuerzas militares, desgraciadamente". Reich declaró que la administración considera en su plan global para la solución de la crisis centroamericana los cuatro aspectos. "Sin la militar las otras tres no tendrán oportunidad de funcionar", comentó. En el mismo programa —Favor pase a la página 50

## Noruega: Espionaje Podrá Dañar Relaciones con Moscú

OSLO, enero 23 (UPI).— Noruega dijo hoy que el escándalo de espionaje en que está involucrado un alto funcionario de la cancillería, quien entregó material secreto a la KGB, podría dañar las relaciones con la Unión Soviética. "Va a ser mucho más difícil tener relaciones confiables con la Unión Soviética", dijo el Primer Ministro Kare Willoch en una conferencia informativa después que el gobierno informó sobre el escándalo. Willoch dijo que aún no hay ninguna decisión so-

bre la expulsión de diplomáticos soviéticos de Noruega, y que ello dependería de los resultados de las investigaciones. "No podemos esperar mucho tiempo antes de decidir sobre esto", manifestó. Los Ministros de Justicia y Relaciones Exteriores informaron ante el gabinete sobre el escándalo a alto nivel durante su reunión regular de los lunes, mientras que en Bruselas los embajadores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte —Favor pase a la página 50.

CIUDAD DEL VATICANO, enero 23 (UPI).— Los Ministros de Relaciones Exteriores de Chile y Argentina, Dante Caputo y Jaime del Valle, respectivamente, firmaron hoy una declaración conjunta de paz y amistad entre los dos países y prometieron solucionar por la vía pacífica las controversias entre ellos. En la declaración, firmada ante el Secretario de Estado del Vaticano, monseñor Agostino Casaroli, los ministros manifestaron "su decisión inalterable de perseverar y desarrollar sus vínculos de paz y amistad perpetua, y solucionar, por lo tanto, siempre y exclusivamente por medios pacíficos, las controversias de cualquier naturaleza entre sus respectivos países". Agregaron que están convencidos que "la paz y la amistad son una característica constante de los pueblos de Argentina y Chile como países hermanos y vecinos". Un apretón de manos y un abrazo entre los dos ministros fueron el sello de la buena voluntad de las dos partes de mantenerse fieles al acuerdo. Monseñor Casaroli pronunció un discurso al inclinarse la ceremonia indicando que "el Santo Padre había creído poder percibir, a lo largo de no fáciles negociaciones, sobre todo a partir del 23 de abril de 1982 y más particularmente en los últimos meses, significativas aproxima-

ciones en las posiciones de las dos partes en relación con la propuesta que él les presentó el 12 de diciembre de 1982. El Secretario de Estado papal se declaró seguro de que la visita de los dos ministros indicaba el "profundo respeto" por la invitación del Pontífice y la seriedad con la que los dos gobiernos se proponen afrontar la discusión y concretar aún más las aproximaciones ya alcanzadas y para lograr las que aún faltan. Después de haber recordado la labor realizada en los primeros años de la mediación papal y por el fallecido cardenal Antonio Samore, haber declarado su conformidad con la participación de los monseñores Gabriel Montalvo, de Colombia, y Faustino Sainz Muñoz, de España, —Favor pase a la página 22.

## Reagan Confirma Renuncia del Ministro de Justicia

WASHINGTON, enero 23 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan anunció hoy que William French Smith ha dimitido como Ministro de Justicia y será sustituido en el cargo por el consejero presidencial Edwin Meese. Reagan aceptó la dimisión de Smith "con profundo pesar y aprecio" por la labor realizada por el ministro en los tres años del

desempeño de su cargo. Al anunciar el nombramiento de Edwin Meese, el titular de la Casa Blanca dijo que "si bien lamento profundamente la dimisión de este íntimo amigo y antiguo asesor, que ha sido uno de los mejores ministros de justicia de la nación, estoy encantado de poder nombrar a Edwin Meese". —Favor pase a la página 22.



**BESO MILLONARIO.**— Toronto, enero 23. Stuart y Lillian Kelly, de Brantford, Ontario, se dan un beso durante una conferencia informativa sostenida hoy en el Hotel Harbor Castle de Toronto, tras haber recibido un cheque por 13.890.588,80 dólares del primer premio de la lotería de Ontario.

## Cae la Bolsa

NUEVA YORK, enero 23 (EFE).— La ausencia de noticias, sobre todo en lo referente al curso futuro de las tasas de interés, produjo hoy una caída sustancial en la bolsa, aunque con negociaciones moderadas. El Dow Jones de industriales perdió 14,66 y cerró en 1.244,45, su mínima para 1984. El valor de la acción promedio descontó 29 centavos. Las emisiones con baja, 1.253, triplicaron a las 409 con ganancia. El volumen se redujo a 82-1/4 millones de acciones.

## DOLAR Y ORO

LONDRES, 23 (AP).— El dólar estadounidense registró altibajos en los mercados internacionales —Favor pase a la página 50.

## Asilados Salen Hacia Alemania Occidental

BERLIN, enero 23 (AP).— Seis alemanes orientales que lograron entrar en la embajada norteamericana en Berlín Oriental y pidieron asilo político fueron escoltados hoy tras la frontera hasta territorio de Alemania Occidental. Un portavoz en la embajada norteamericana confirmó que los seis, que habían ingresado el viernes en la embajada, de-

ron el edificio junto con su abogado alemán oriental que intervino en las negociaciones para que se les permitiese salir del país. Los guardias fronterizos alemanes occidentales dijeron que los cinco hombres y una mujer traspusieron el muro de Berlín en el control de invalidez en tres automóviles a las 9 p.m. hora local. Los refugiados fueron —Favor pase a la página 50.

## Estrictas Medidas por la Llegada de Kohl a Israel

JERUSALEN, enero 23 (EFE).— Mas de mil agentes de la policía israelí velarán por la vida del canciller alemán, Helmut Kohl, que mañana comenzará una visita oficial de cinco días a Jerusalén. Kohl, cuyo gobierno parece dispuesto a vender armas a Arabia Saudí, un estado en guerra con Israel, tendrá una "visita difícil" según editorial del periódico

co "Iediot Ajronot". El líder democristiano de Alemania Federal se propone abrir una nueva página en las relaciones germano-israelíes, según fuentes del gobierno de Bonn. Shamir y Kohl, además de considerar los problemas de Oriente Medio, también conversarán sobre la situación de Israel —Favor pase a la página 21



**FIRMAN ACUERDO DE PAZ.**— Ciudad del Vaticano, enero 23. Los cancilleres de Argentina, Dante Caputo; y el de Chile, Jaime del Valle; con sus respectivos asesores, aparecen con el Papa Juan Pablo II poco después de firmar un acuerdo de paz sobre la disputa del Canal de Beagle. (Unifax II de UPI).